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令和６年３月定例市議会 代表・一般質問 発言要旨（発言順） 

議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

代 表 質 問 

（一括質問方式） 

 

１４番 

萩 山 議 員 

（３月１１日１番発言） 

１ 能登半島地震の被災状況について  

⑴ 全体の総括について 市     長 

⑵ 住宅等市民の被災状況について 防災・危機管理監 

⑶ 公共施設等の被災について 建 設 部 長 

市 民 部 長 

⑷ 農業用施設の被災について 建 設 部 長 

⑸ 文教・教育施設の被災について 教  育  長 

２ 復旧復興ロードマップについて  

⑴ 目的について 市     長 

⑵ 被災者支援の現状について 政 策 統 括 監 

⑶ くらし再建について 市 民 部 長 

⑷ 公共インフラ再構築について 建 設 部 長 

⑸ 地域産業再生について 産業振興部長 

３ 氷見市の人口ビジョンと第３期総合戦略の策定について  

⑴ 人口ビジョンの見直しについて 政 策 統 括 監 

⑵ 立地適正化計画の見直しについて 建 設 部 長 

⑶ 総合戦略の見直しについて 政 策 統 括 監 
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４ 令和６年度当初予算編成方針について  

⑴ 令和６年度当初予算について 市     長 

⑵ 令和５年度補正予算について 総 務 部 長 

⑶ 地震・震災対策予算について 〃 

⑷ 震災対策予算の見込みについて 〃 

５ 令和６年度以降の組織と執行部体制について 総 務 部 長 

６ 避難・防災計画の見直しについて  

⑴ 地震発生時の市民の行動について 防災・危機管理監 

⑵ 住民避難計画の見直しについて 〃 

⑶ 原子力防災について 〃 

⑷ 避難所等について 市 民 部 長 
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令和６年３月定例市議会 代表・一般質問 発言要旨（発言順） 

 

 

議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

８ 番 

萬 谷 議 員 

（３月１１日２番発言） 

１ 災害ボランティアの活動について 市 民 部 長 

２ 学校施設の被災状況と復旧状況について  

⑴ 学校の被災状況について 教 育 次 長 

⑵ 児童・生徒のメンタルケアについて 教  育  長 

３ 災害時の避難のあり方について  

⑴ 避難所について 防災・危機管理監 

⑵ 立地適正化計画との整合性について 建 設 部 長 

⑶ 個別避難計画のあり方について 市 民 部 長 

４ 城端線・氷見線鉄道事業再構築実施計画について 企画政策部長 

５ 中長期財政見通しへの影響について 

建 設 部 長 

市 民 部 長 

総 務 部 長 

市     長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

３ 番 

穴 倉 議 員 

（３月１１日３番発言） 

１ 震災対応における避難所運営の検証について 
防災・危機管理監 

市 民 部 長 

２ 震災被害支援について 

建 設 部 長 

総 務 部 長 

市 民 部 長 

企画政策部長 

３ 志賀原発について 防災・危機管理監 

４ 震災後の児童・生徒の状況について 教  育  長 

５ 自衛隊に関する事柄について 〃 

６ 城端線・氷見線の再構築の現状について 企画政策部長 

７ 学校給食の無償化について 教 育 次 長 

８ 断水対策について 防災・危機管理監 

９ 国民健康保険税について 市 民 部 長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

１２番 

上坊寺 議 員 

（３月１１日４番発言） 

１ 災害時の避難について 防災・危機管理監 

２ 被災時の水の安定供給について 
防災・危機管理監

建 設 部 長 

３ 被災時のトイレについて 
防災・危機管理監 

建 設 部 長 

４ ＮＰＯバスについて 企画政策部長 

５ 企業誘致について 産業振興部長 

６ 芸術文化館について 
教 育 次 長 

副  市  長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

６ 番 

稲 積 議 員 

（３月１２日１番発言） 

１ 能登半島地震における避難所開設の対応と今後の改善点について 
防災・危機管理監 

教 育 次 長 

２ 能登半島地震を教訓とした防災力向上の取り組みについて 防災・危機管理監 

３ 緊急時における市民への情報伝達について 企画政策部長 

４ 能登半島地震を教訓とした住宅耐震化への取り組みと支援について 建 設 部 長 

５ 宅地液状化対策に向けた取り組みについて 

建 設 部 長

企画政策部長

市     長 

６ 能登半島地震における被災者支援の拡充について 市 民 部 長 

７ 能登半島地震による市内宿泊施設の被災状況と復旧支援について 産業振興部長 

８ 義援金の配分について 会 計 管 理 者 

９ まちなか活性化について 産業振興部長 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

１０番 

竹 岸 議 員 

（３月１２日２番発言） 

１ 災害時における発注計画と業者の選定について 総 務 部 長 

２ 災害時における減免について 〃 

３ 子育て施策日本一について 市 民 部 長 

４ 小中学校長寿命化計画について 教 育 次 長 

５ 春の全国中学生ハンドボール選手権大会について 〃 
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一括質問方式） 

 

１６番 

谷 口 議 員 

（３月１２日３番発言） 

１ 能登半島地震による住宅被災者支援について 市     長 

２ 危機管理体制と志賀原発の廃炉について 防災・危機管理監 

３ 学校給食の公会計化について 教  育  長 

４ 介護保険事業について 市 民 部 長 

⑴ 介護人材確保対策について  

⑵ 介護保険法に基づく事業者への指導について  

⑶ 訪問介護事業所の報酬改定について  
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議  員  名 発    言    の    要    旨 答弁を求める者 

一 般 質 問 

（一問一答方式） 

 

７ 番 

越 田 議 員 

（３月１２日４番発言） 

１ 災害対応について 市 民 部 長 

⑴ 家屋の公費解体について  

⑵ 災害ゴミについて  

２ 復旧復興について  

⑴ 液状化対策について 建 設 部 長 

市     長 

⑵ 県道の整備と区画整理事業について 〃 

⑶ 災害公営住宅と住宅の復旧について 〃 

⑷ 能登半島地震を受けての国県要望について 〃 

３ 新年度予算について  

⑴ 公園整備について 建 設 部 長 

⑵ 英語教育の充実について 企画政策部長 

教 育 次 長 

教  育  長 

副  市  長 

⑶ 城端線・氷見線再構築に伴うまちづくりについて 建 設 部 長 

⑷ 観光の振興について 産業振興部長 

４ 組織機構の改編について  

⑴ 観光戦略について 総 務 部 長 

⑵ 復旧復興課の新設について 〃 

市     長 

⑶ 人口減少対策について 総 務 部 長 

市     長 


